

フローリストの
皆さまへ



INTERNATIONAL WOMEN's DAY

幸せの黄色い花で 国際女性デーを盛り上げよう!

ミモザ
は
シンボル

「ミモザ」という「花」が活動のシンボルであるならば、花業界からも
もっと積極的に「国際女性デー」を盛り上げていきたい!花を通じて女性の幸せを応援したい、貢献していかたい、と考えています。
花業界で働く女性たちもたくさん!自分ゴトとしてぜひ一緒に考えてくれたら嬉しいです。

国際女性デーって?

3/8は「国際女性デー」。1904年、ニューヨークで婦人参政権を求めたデモが起源となり、国連によって1975年に制定されました。「国際女性デー」は、すばらしい役割を担ってきた女性たちの勇気と決断を称える日であり、女性の生き方を考える日です。最近では日本でも様々な企業が取り組み、SDGsの浸透で特に若い女性を中心に認知が広まっています。

「幸せの黄色い花」って?

昨今大人気の「ミモザ」ですが、気候変動の影響もあり供給は不安定。そこで、3月上旬に豊富に出回るチューリップ、ラナンキュラス、フリージアなど旬の花々から、黄色・オレンジ系にフォーカスして、「幸せの黄色い花」を贈り合う提案をしてみませんか?ビタミンカラーの花々は手にしていただくだけで、部屋にちょっと飾るだけで、気持ちが前向きになり元気になることをお客様に体感してもらいましょう♪ 2月末~3/3「桃の節句」~3/8「国際女性デー」まで、女性の幸せを願うスペシャルWEEKとして、「幸せの黄色い花」を店頭展開してみてはいかがでしょうか。

なぜ「ミモザの日」?

イタリアでは「FESTA DELLA DONNA(フェスタ・デラ・ドンナ=女性の日)」とされ、母親や妻、友人、会社の同僚など身近な女性たちに、日頃の感謝の気持ちを込めて、愛や幸福の象徴でもある「ミモザ」が贈られています。その風習が世界に広まり、「ミモザ」は国際女性デーのシンボルフラワーになりました。ハッピー感あふれる明るい黄色が愛されています。

ミモザじゃなくても黄色い花なら大丈夫!

#幸せの黄色い花で
#はなまる贈ろ

はなまるコンセプトについて

あなたも私も生きてるだけでは「はなまる」だ。

3月8日の国際女性デーに、「幸せの黄色い花」のパワーで女性を全肯定しよう。

できないことよりできたことを褒めよう。悲しかったことより嬉しかったことを思い出そう。

頑張ってくれたあの人へ、頑張った自分へ、

「はなまる」の気持ちを込めて、とっておきの花束を贈ろう。



イラストは人気イラストレーター、ニシイズミユカさん作

盛り上げ IDEA 1 はなまるスタンプを作りました!

ぜひインスタストーリーズのGIFから「happyyellow」
で検索して、ニシイズミユカさん作のスタンプを使って
投稿してください!一緒に盛り上げましょう!



盛り上げ IDEA 2 Twitterヘッダー画像を作りました!

全国のお花屋さん・花き関連のみなさんのTwitterアカウントの画像を共通
にすることで、花業界として取り組んでいることを表明したいと思います!ぜひ
Twitterを盛り上げましょう!

ダウンロードはこちらから



盛り上げ IDEA 3

Twitter投稿
キャンペーン

~幸せな黄色い花を贈りたい人のエピソードは?~

3月1日(水)~3月13日(月)まで、エピソード募集のTwitterキャンペーンを行います!なんと!3名のエピソードは、ニシイズミユカさんが
イラスト化してくれます!ぜひ、お持ちのアカウントからの発信、そして投稿のご協力をお願いします!

詳細はこちら 2/27から



推奨ハッシュタグ

#幸せの黄色い花
#はなまる贈ろ
#HAPPYYELLOW

